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开会座谈，听取意见建议

深入基层，寻求意见建议
近日，冯潮深入岳西石关国家体育训练

基地，调研了重点运动队夏训工作；高维岭率

队到安庆市调研体育工作，看望慰问省体育

局在当地挂职的文斌同志；省体育局领导徐

晓明率队到和县乌江镇四联社区走访慰问，

看望慰问了该局在当地挂职的章登林同志和

该社区的6户困难群众；省体育局领导甄国栋

率队，深入局系统各运动项目中心，为全力备

战全运会的运动员、教练员等一线职工送去

了各种饮料等防暑降温用品，在炎炎夏日带

去了局党组的“清凉”和关怀。

省体育局领导许广全、陈海军、刘晓辉

等结合体育彩票销售、全运会备战、青少年

体育活动开展等，通过深入基层调研慰问、

个别谈心等各种形式，广泛征求大家对局党

组在“四风”方面、为民办实事等方面的意

见建议。

书面发函，征集意见建议
7月 25日，省体育局活动办专门设计

制作了《局党组征求意见函》，通过该局内

部办公网发给局机关各处室、各直属单位，

广泛征求大家对局党组、党组成员的意见建

议，并征求直属单位对机关处室作风建设方

面的意见建议。

“走群众路线，为

群众着想。”这是原省

体委副主任、老红军

张泰升，在省体育局

局长冯潮看望慰问

时，给予的期望。

近日，省体育局

党组“多措并举”，通

过上门走访、召开座

谈会、个别谈心、到

基层走访慰问、向有

关单位发函等多种

形式，广泛征求意见

建议，查找在“四风”

方面的突出问题，把

党的群众路线教育

实践活动逐步引向

深入。
丁秀军 孙同瑞 江锐

根据省体育局党组统一安排，7月23日上

午，省体育局局长、局教育实践活动领导小组

组长冯潮，看望慰问了原省体委主任马维民和

原省体委副主任、老红军张泰升；7月24日上

午，省体育局巡视员、局教育实践活动领导小

组第一副组长高维岭，看望慰问了原省体委副

主任谷庆堂和省体育局原助理巡视员谢道

海。冯潮和高维岭介绍了局系统正在开展的

党的群众路线教育实践活动、全运会备战等有

关情况。省体育局党组将广泛听取意见建议，

着力查找在“四风”方面的突出问题，着力解决

群众反映的实际困难。看望慰问中，同时送上

了教育实践活动学习材料，专门听取了离退休

老同志的意见建议。

八十多岁的马维民精神矍铄，亲切和蔼，还

经常上网，关注时事，关心民生，对我省体育事业

发展倾注了很多心血。他对我省体育事业发展

提出三点建议：一是进一步加强体育后备人才培

养，加强梯队建设，逐步解决竞技体育苗子不多、

尖子不尖的问题；二是进一步研究退役运动员安

置这个全国性的老大难问题，在退役运动员的学

习、就业、发展等方面做出探索和努力；三是要多

联系群众、深入群众，听取意见、建议，不断改进

工作，推动安徽体育事业又好又快发展。

谷庆堂和谢道海都认为，近年来我省竞技

体育、群众体育、体育产业等各项体育事业取

得了较大进步，建议局党组多关注局系统的民

生问题，并就抓好芜湖路大院道路环境、住房

改造以及改善老同志日常就诊、健身锻炼条件

等提出了很好的意见和建议。

7月 24日下午，省体育局党组召开座谈

会，听取局系统干部职工代表意见建议。冯潮

出席会议并讲话。局系统老同志代表、区人大

代表、党外人士代表、民主党派代表、机关年轻

同志代表等二十余人参加会议。

会上，与会代表畅所欲言，对局系统上下

十分关注的芜湖路大院综合改造、三里街大院

拆迁、干部职工待遇落实和人文关怀、老同志

健身场所及养老服务等民生问题，以及局系统

制度完善落实、工作效能提升、财务规范管理、

扶持体院发展等方面，大家谈了很多，谈得很

认真，谈得很动情。

大家认为，这次座谈会氛围好、收获大，

希望省体育局党组坚持走好群众路线，多组

织类似活动，多倾听群众心声，多解决群众实

际困难。

主动上门，征求意见建议
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